

Partnerschaft für Demokratie

Die Partnerschaft für Demokratie Bremen Mitte, Östliche Vorstadt und Findorff wirkt seit 2011 gegen Rechtsextremismus, Rassismus, Menschenfeindlichkeit und Diskriminierungsformen. Seit 2015 gibt es auch in Bremen Nord eine Partnerschaft für Demokratie.

Die Partnerschaften für Demokratie unterstützen in Bremen zahlreiche Projekte von Jugendlichen, Vereinen, Initiativen und engagierten Bürgerinnen und Bürgern.

Als Teil des Bundesprogramms „Demokratie leben! Aktiv gegen Rechtsextremismus, Gewalt und Menschenfeindlichkeit“ werden jährlich mindestens 90.000 Euro für die Aktionsfonds der beiden Partnerschaften für Demokratie in Bremen zur Verfügung gestellt. Mit diesen Geldern werden Projekte gegen Diskriminierung und gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit unterstützt und Netzwerke aufgebaut.

Zur Stärkung der Beteiligung von jungen Menschen an den „Partnerschaften für Demokratie“ existieren mit den beiden Jugendforen in Bremen Mitte und Bremen-Nord offene Gruppen, die sich in regelmäßigen Abständen treffen und von Jugendlichen selbst organisiert und geleitet werden.

Unter www.partnerschaftfuerdemokratie.bremen.de/ und auf der Facebook-Seite finden sich weitere Informationen wie zum Beispiel zu aktuellen Veranstaltungen, den geförderter Projekten sowie zur Antragsstellung.

Begleitet werden die Partnerschaften von einer Koordinierungs- und Fachstelle der Naturfreundejugend Bremen sowie vom federführendem Amt, dem Amt für Soziale Dienste, Sozialzentrum 3.

? auf die Merkliste

Adresse:

Rembertiring 39
Amt für Soziale Dienste | Sozialzentrum 3
28203 Bremen

 [Google Maps](#)

E-Mail-Adresse:

partnerschaftfuerdemokratie@die-buchte.de

Internetadresse:

www.partnerschaftfuerdemokratie.bremen.de